

PPWI

Polres Ciamis Amankan Proses Rekapitulasi Pilkada Serentak Tingkat Kabupaten

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Dec 5, 2024 - 15:54



CIAMIS ~ Tahapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis baru saja selesai pada proses Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara tingkat kabupaten. Proses ini mendapat pengawalan ketat dari jajaran

Polres Ciamis Polda Jabar disekitar lokasi acara, Islamic Center Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (5/12/2024).

Tampak sejumlah personel gabungan satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar bersiaga di sekitar Gedung K.H Irfan Hilmi. Mulai dari Satuan Samapta, Reskrim, Intelkam, Res Narkoba, Lantas, Binmas, Propam, Humas, hingga Dokkes. Tak hanya itu, pihaknya turut mendapat dukungan personel dari TNI dan Instansi Pemerintah Terkait.

Para personel bersiaga mulai dari area masuk, sekitar kompleks Islamic Center Ciamis hingga pengawalan logistik dari Gudang menuju lokasi Pleno Terbuka. Ini dilakukan guna meminimalisir timbulnya gangguan kamtibmas yang mengancam kelancaran proses pesta demokrasi di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia mengatakan, ini bentuk komitmen Polri ikut serta menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Terutama di Kabupaten Ciamis, mulai dari awal hingga terlantiknya Kepala Daerah terpilih hasil dari pilihan masyarakat pada Pilkada Serentak 2024.

"Selama Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara tingkat kabupaten kami sejumlah personel Polri kami sebar melakukan pengamanan. Alhamdulillah sampai awal dan akhir pelaksanaan berjalan aman, lancar dan kondusif," kata Kopol Nia Kurnia.

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat. Karena semua ikut terlibat dalam kesuksesan Pilkada Kabupaten Ciamis yang harmonis.

"Terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat, stakeholder dan instansi terkait karena telah menjalankan komitmen bersama menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Sekarang kami juga turut mengajak untuk tetap menjaga Harkamtibmas yang kondusif pasca Pilkada Serentak 2024. Sehingga kenyamanan dan keamanan masyarakat di Kabupaten Ciamis dapat terus terpelihara," kata Kopol Nia Kurnia.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.